

BROADCAST

Kolaborasi Babinsa koramil 0829-02/Socah Dan Bidan Desa Mendata Stunting

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 19:57



Pengukuran dan penimbangan berat badan Balita

BANGKALAN, - Babinsa Desa Buluh, Koramil 0829-02/Socah, Serda Mustain, bersama Bidan Desa, melaksanakan kegiatan penting pendataan perkembangan anak stunting di Dusun Buluh Atas, Desa Buluh, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan.



Babinsa Desa Buluh, Koramil 0829-02/Socah, Serda Mustain, bersama Bidan Desa, melaksanakan kegiatan penting pendataan perkembangan anak stunting

Kegiatan dimulai dengan penuh semangat, di mana Serda Mustain dan tim Bidan Desa aktif terlibat dalam proses pendataan untuk mengetahui kondisi perkembangan anak-anak di wilayah tersebut. Langkah awal melibatkan pendataan dan identifikasi anak-anak yang berisiko stunting.

Selanjutnya, tim melanjutkan dengan menimbang berat badan dan mengukur tinggi badan anak-anak asuh stunting. Pendekatan holistik ini bertujuan untuk mendapatkan data yang akurat dan komprehensif mengenai kondisi kesehatan anak-anak di Dusun Buluh Atas.

Serda Mustain menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memastikan kesehatan dan perkembangan optimal bagi setiap anak di Desa Buluh. Dengan data yang terkumpul, diharapkan dapat diambil langkah-langkah yang tepat untuk mengatasi masalah stunting dan memberikan dukungan yang dibutuhkan." Tuturnya.

Keterlibatan Bidan Desa dalam kegiatan ini juga dianggap penting untuk memberikan pemahaman kesehatan yang lebih baik kepada masyarakat, serta memberikan saran-saran praktis untuk perawatan anak-anak.

(Pendim_0829)

Pendataan ini diharapkan dapat menjadi dasar untuk perencanaan program kesehatan yang lebih efektif dan berkelanjutan di Desa Buluh. Tim Babinsa dan Bidan Desa berharap bahwa upaya ini dapat memberikan dampak positif bagi anak-anak stunting, mendukung pertumbuhan dan perkembangan mereka menuju masa depan yang lebih sehat.

(Pendim_0829)